
Schneeprinz 
Wallach v. Asagao xx - Hirtentanz 
(B *2016, 162cm) 
 
Kontakt: Markus Hoffrogge 
📞 +49 173-4874425 
📍 46282 Dorsten 
 
https:bit.ly/VS-Verkaufspferde 
 

 
 
Schneeprinz überzeugt mit seinem ausgeglichenen Charakter und weiß sich stets als Sympathieträger in Szene 
zu setzen. Sowohl für den Freizeit-, Amateur- und Jagdreiter aber auch für den ambitionierten Ponyumsteiger, 
mit Lust zur weiteren vielseitigen Ausbildung, stellt Schneeprinz eine interessante Offerte dar. Über seinen Vater, 
den im Vielseitigkeitssport erfolgreichen Vollblüter Asagao xx, sowie den im schweren S-Parcours vielfach 
siegreichen Muttervater Hirtentanz kann der charmante Wallach auch genetisch beste Referenzen vorweisen. 
Aus der Mutterlinie stammen u.a. die gekörten Hengste: Sabary v. Sixtus, Sky Walker v. Beg xx sowie sein 
Vollbruder, der selbst in S-Springen erfolgreiche Sky Dancer.   
 
Schneeprinz convinces with his kind nature and presents himself as a true poster boy. Schneeprinz is an 
interesting offer for leisure, amateur and hunting riders as well as for ambitious Juniors who are interested in 
further eventing training. Through his father, the thoroughbred Asagao xx, who was successful in eventing, as 
well as the dam's sire Hirtentanz successful in top level show jumping, this charming gelding has the best genetic 
references. 
From this dam line are the licensed stallions: Sabary by Sixtus, Sky Walker by Beg xx and his full brother, Sky 
Dancer, successful in top level show jumping. 
 
 
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:  
Lynn Sander 
sander@trakehner-verband.de  
📞 +49 (0) 15259912216 
 
QR Code zur Videoplaylist der verkäuflichen VS-Pferde: 
 
QR Code to the video playlist of eventers for sale: 
 
 
 
 
 
 
 


